

Dispone Cuba de amplia cobertura de anatomía patológica



La Habana, 18 nov (RHC) Israel Borrajero, jefe del Centro Nacional de Referencia de Anatomía Patológica de nuestro país, afirmó que en estos momentos el sistema sanitario de Cuba posee 100 departamentos de Anatomía Patológica que cubren todas las provincias y el municipio especial de Isla de la Juventud, más de 400 especialistas y un centenar en formación.

El también presidente del comité organizador de Patología 2016, que sesiona en La Habana, señaló que en el territorio cubano anualmente se realizan más de 360 mil biopsias y 700 mil exámenes citológicos.

Estos últimos incluyen los estudios cérvico vaginales para el diagnóstico temprano del cáncer de cuello y las punciones aspirativas con agujas finas para analizar lesiones de ganglios linfáticos, tiroides y mama, enfatizó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/112554-dispone-cuba-de-amplia-cobertura-de-anatomia-patologica>



Radio Habana Cuba